

WOHNEN

LEBENSRAÜME ZUM WOHLFÜHLEN



Wohnmarkt- bericht 2020

Einblick in den Immobilienmarkt

Wohin entwickeln sich die Preise in Salzburg? Lohnt sich ein Immobilienkauf noch? Diese Fragen beantwortet der neue Marktbericht, den Team Rauscher Immobilien im März herausbringt. Neben den Zahlen für die Stadt Salzburg werden diesmal auch die Preise in den Umlandgemeinden beleuchtet. Spannende Facts präsentieren die Stadtviertel aus neuen Blickwinkeln und machen sie vergleichbar. Welche Stadtteile und Regionen hatten am meisten Zuzug? Wie ist es um Infrastruktur und Radwege bestellt? Wie viele E-Ladestationen gibt es? Wo wohnen viele Familien und wo eher Singles? Der Marktbericht steht ab 21. März 2020 auf www.team-rauscher.at zum Download bereit und ist bei Team Rauscher in der Petersbrunnstraße kostenlos als Broschüre erhältlich.